

# Mouy

## Six journées de rencontres artistiques

Mercredi 6 février 2019 | Le Bonhomme Picard



**MOY**

Les changements et le lifting qui ont été opérés par le passé au salon de la création artistique ont été reconduits cette année avec un élargissement des plages horaires et des jours de visites pédagogiques pour les écoles. Six jours d'ouverture dans un même esprit amateur, sans thème précis ni remise de prix. La participation a été encore élevée cette année avec une cinquantaine d'artistes régionaux qui ont présenté plus de cent cinquante œuvres, de qualité et d'esprit variés et éclectiques. A travers des peintures à l'huile, pastels, aquarelles, acryliques, encres, des sculptures en fer, plâtre et tissu, des poteries et des photographies, le visiteur a pu s'échapper par

Jacqueline Lafon, a fêté ses 93 ans le jour du vernissage. Ici avec l'adjointe Corinne Ferrer.

la pensée vers des contrées lointaines ou des paysages intérieurs. Des résidents de l'EHPAD, de l'ESAT ainsi que plusieurs classes des écoles maternelles et élémentaires ont également proposé le fruit de leur travail en photos montage, peintures et collages. « C'est une grande réussite, notre onzième édition au cœur d'un challenge qui est toujours de favoriser l'échange entre et avec les artistes et donner à voir différentes techniques artistiques », a déclaré l'adjointe à la culture, Corinne Ferrer. Peintres et sculpteurs ont d'ailleurs été présents, à tour de rôle pendant toute la durée du salon qu'ils ont émaillé de nombreuses démonstrations.

## Bonne ambiance au tir de la Saint-Sébastien malgré le froid

ANGY

brioche, les archers se sont dirigés vers l'église de Mouy pour assister à la messe. Ensuite, après avoir partagé le traditionnel pain d'archer, les archers de la compagnie, se sont installés au jeu d'arc pour participer au tir beursault de la Saint-Sébastien.

C'est dans une bonne ambiance et malgré le temps grisquet, que la compagnie d'arc « la flèche au vent » a célébré la Saint-Sébastien, patron des archers. Tout d'abord, derrière les drapeaux, la statue de Saint Sébastien et la traditionnelle